



## GOBIERNO REGIONAL INICIÓ ELABORACIÓN DE PROYECTO QOCHAS EN CUTERVO

*Se realizó el lanzamiento de inicio de elaboración del perfil técnico del proyecto qochas, para cosechar el agua de lluvia.*

*Por: Dirección de Estadística e Informática*

Las autoridades municipales y dirigentes de las comunidades campesinas de la tierra de los Blancos Arenales, recibieron con beneplácito importante anuncio, que beneficiará a los agricultores y ganaderos.

La reunión multisectorial realizada el miércoles 17 de mayo, en la Municipalidad de Cutervo, el director regional de Agricultura, Néstor Mendoza, afirmó que: "el perfil técnico estará viable en 90 días calendario".

El director de la Agencia Agraria, José Vallejos Cotrina en coordinación con dirigentes de las comunidades campesinas, son los responsables de guiar a los ingenieros a los lugares identificados para levantar la información técnica.

Cutervo es una provincia productora de papa por excelencia y la primera provincia de la región de ganado vacuno mejorado de raza fleckvieh.



El consejero regional por Cutervo, Gerardo Delgado dijo que: "Para asegurar la sostenibilidad productiva agrícola y ganadera, solo será posible construyendo infraestructura hidráulica para almacenar agua en grandes cantidades para riego en épocas de sequía".

Luego de la reunión en la ciudad d Cutervo, el director regional de Agricultura conjuntamente con dirigentes comunales visitaron la comunidad campesina de Chipuluc, donde se identificó 4 posibles lugares para construir represamientos de agua.

DATO: en junio iniciará la construcción de 504 reservorios cubiertos con geomembrana en las provincias de Cutervo, Chota, Hualgayoc y Santa Cruz.